
準例会 岳連の森づくり 2014.9.10

  兵庫県山岳連盟／自然保護委員会

今回は 2か月分の下草が繁り、憩いの舞

台も草で覆われていた。植樹した木々も雑

草に埋もれ数本が負けてしまった。

久々に集まった 21名その中には播磨支部

（姫路から駆けつけていただいた 6 名）の

おかげで草刈り作業も粗方終えることがで

き次の 10，11月で森づくりも整う。

播磨支部の皆様方も茂ったニセアカシアと格闘

播磨支部の方々の紹介と岳連海外担当からヒマラヤ

ンブルーポピーの紹介、ポカラにある日本山妙法寺の紹

介と共に岳連の森上にある日本山妙法寺へ挨拶の報告。


